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◇ 教頭あいさつ ◇       ともに歩める学校に           中村成秀 

 青と緑がきれいだなぁ。私が初めて春野校舎に赴任した日の感想です。広い青空と校舎から見える山の迫

力、木々の濃い緑色に感動しました。朝、生徒の登校に合わせて校門に立つと、澄んだ空気の何とも言えない

清々しさと、たくさんの種類の鳥たちのさえずりが聞こえます。また、この学校に来るまでの道中は、春は桜

が、初夏には新緑、夏を迎えるころからは百日紅が、そして秋には紅葉と、車窓の風景から季節の移り変わり

が感じられ、春野の自然の素晴らしさを体感できます。おそらくバスに乗って学校に来る生徒たちも同じ景色

を見て同じように感じているのだろうと思います。 

ある日のこと。生徒が教室でふと、こんなことを言っていました。「このへん、あまり歩いたことないから知

らないんだよなぁ。」よく考えると、本校のバス通学の生徒はバスで往復する生活ですから、学校周辺は歩いた

ことがないんですね。実にもったいないことです。ここには学ぶべき歴史や自然がたくさんあります。将来、

春野町をはじめ中山間地域で活躍が期待される生徒たちにとって、春野校舎で学ぶすべてのことには意味があ

ることだと思うからです。 

令和 4年から始まる新学習指導要領では「・・・教育活動の実施に必要な人的又は物的な体制を家庭や地域

の人々の協力を得ながら整えるなど、家庭や地域社会との連携及び協働を深めること。また、高齢者や異年齢

の子供など、地域における世代を超えた交流の機会を設けること」が記されています。現在、春老連の方々、

やしお会のみなさまを始め多くの方々のご協力で行っている学習活動は、これからも大事にしつつ、さらにど

のような活動ができるかを考えていきます。 

ただ正直に申しますと、この学校の予算は驚くほど多くありません。例えば、その道の専門の講師をお招き

するにもお金がかかります。多くの回数はとてもできません。もっとここ春野町の魅力を伝えていきたい。春

野町のみなさま、ぜひ本校の教育へお力添えをいただければありがたいです。より質の高い教育を行うために

我々教職員も力を尽くし、地域に愛される学校であり続けたいと考えております。今後とも春野校舎をどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 ◇ 春埜祭（文化祭） ◇ 11月６日（金）   

11月 6日に文化祭「春埜祭」が行われました。例年は 6月に 2

日間かけて校内発表と一般公開を行っておりましたが、今年度

はコロナの関係で 11月に延期し、校内発表のみを実施しまし

た。県内のほかの高校が続々と行事を中止とする中、生徒たち

は小規模校という特性を最大限に生かし、ソーシャルディスタ

ンスを保ちながら、様々な工夫を凝らした展示・発表を見せて

くれました。来年度春埜祭が通常開催できましたら、地域の皆

様のご来校を生徒・教員一同心待ちにしております。 

31HR齋藤まりあさん「高校生活最後の春埜祭がコロナによって

縮小してしまい残念でした。しかし、文化祭当日はクラスの人

達と協力して店番をしたり、他学年のクラス展を見に行ったり

して楽しむことができました。また、準備期間中に遅くまで学

校に残り準備をしたことも思い出に残っています。」32HR菅沼陵

希さん「クラス展はもちろん、縦割りのダンスや有志発表で歌

ったりなど、たくさんの思い出ができました。高校生活も残りわずかです。クラスや学年のみんなとたくさん

の思い出を作っていきたいです。」21HR前嶋勇太さん「今年は去年以上にクラス展の準備に積極的に関わること
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ができました。縦割りのダンスが難しく，できるか不安でしたが、練習を積み重ねて少しずつできるようにな

りました。本番ではうまく踊ることができたので良かったです。来年は友達と一緒に有志発表で漫才をやりた

いです。」12HR山下航太さん「人生初の文化祭をとても楽しむことができました。今回の文化祭ではクラスの絆

や協力する力がさらについたと思います。またモザイクアートを 1年生みんなで作り，完成した時は達成感が

ありました。」 

◇ 春老連の方々とふれあう会 ◇ 11月 11日（水）ふれあい公園 

 春老連の方々と一緒にグラウンドゴルフを楽しみました。例年はグラウンドゴルフのほかに、フォークダ

ンスや輪投げ、交流会なども実施していましたが、今年度はコロナ流行のため、屋外で実施できるグラウン

ドゴルフのみを実施しました。春老連の方々からルールやグラウンドゴルフの打ち方を教えていただき、楽

しいひと時を過ごすことができました。12HR吉村真哉さん「ご年配の方々のとても元気ではつらつとした姿

を見て、自分も元気をもらうことができました。今回の交流を忘れずに、今後の高校生活に生かせるように

頑張りたいと思いました。」 

 

 

 

 

 

◇ 秋葉神社講話・下社散策 ◇ 11月 13日・20日 立志館・秋葉神社下社 

 11月 13日、秋葉神社より河村忠伸様を講師に招き、１年生を対象に

した春野町と秋葉神社に関する講演を行いました。春野町の歴史や、

地域と秋葉神社との関わりなど、大変興味深いお話を聞かせていただ

きました。 

 そして翌週 20日に 1年生全員で秋葉神社下社の散策を行いました。この

日も河村様から秋葉神社下社の説明をしていただきました。生徒は神社で

のお参りの方法も教わり、みなそれぞれの願いを秋葉神社の神様にお願い

しました。11HR曽根詩和さん「石の階段がすべて人の手で作られたものだ

と知り、驚きました。また、それを作った方が春野町にいらっしゃること

がすごいと思いました。」11HR森谷友貴さん「巨大な杉の木が避雷針の代

わりになっていること、特別な技術があったから手作業で大きな木を切る

ことができたことを知りました。どんなものにも歴史があり、大切にしな

ければいけないと実感しました。」12HR望月空さん「春野の歴史や地域に

ついて深く知ることができてよかったです。これからも地元春野を大切に

していきたいです。」 

※お知らせ※ 12月 29日（火）～１月３日（日）の間は閉庁いたします。 

内容についてのお問い合わせは、 

〒437-0625 浜松市天竜区春野町堀之内 284 053-985-0306 天竜高校春野校舎内 総務・図書課 までお願いします。 
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